HALTÉROPHILIE Championnat de France des clubs 2º journée à Besançon

Clermont Sports a résisté au leader

Le duel au sommet qui opposait Besancon et Clermont Sports, respectivement 1er et 2º du championnat de France des clubs, a tourné à l'avantage du leader.

À domicile, Besancon s'est en effet imposé avec 666 points contre 637 pour les hommes du président Soto et 500 à Monteux qui complétait le plateau.

« Il y a eu une belle bagarre avec Besancon, qui avait déjà fait mieux que nous lors de la première journée. Chaque équipe a augmenté son total et on se retrouve à mi-championnat avec 30 points de retard, rappelle le directeur sportif Laurent Pedreno, qui poursuit : Nous avions fixé la barre à 640, on fait 637. On est content de l'état d'esprit de nos cinq athlètes, dans un contexte défavorable dans la salle de notre rival. » Le staff



■ Les Héraultais ont désormais 30 points de retard à mi-championnat

compte maintenant sur une coupure de trois mois, due aux championnats d'Europe. pour faire monter en puissance l'équipe lors d'une 3º journée en avril, décisive, que les Clermontais feront à domicile. « C'est possible mais pour cela, il faut que Jean-Baptiste Bardis et Yann Aucouturier.

nos internationaux, reviennent à leur meilleur niveau. »

Que les deux juniors alignés Sami Bijji et Norik Ghazaryan montent un peu leurs performances aussi, tout comme le 5° homme, Laurent Thomas. « C'est faisable si l'on passe la barre des 700 points, qui

nous permettrait de battre notre propre record de France. Dans tous les cas, il faut faire mieux que Besancon, la prochaine fois, pour leur mettre la pression », ajoutait Laurent Pedreno, dont l'équipe se retrouve, cette fois, dans la position du chasseur, avec une devise "Impossible n'est pas clermontais!"... « et avec un groupe qui fait la part belle à notre centre de formation. C'était le choix que l'on avait pris avec Bernard Garcia en fin de saison dernière. »

ALAIN MENDEZ

amendez@midilibre.com

Le directeur technique national Didier Leroux vient à Clermont ce jeudi 15 janvier pour signer une convention d'objectifs entre le club et la Fédération pour une période allant jusqu'aux JO 2016. Cela concerne les trois athlètes : Gaëlle Navo-Ketchanke. Jean-Baptiste Bardis et Yann Aucouturier